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A Região, no Mundo!

Mais de 24 mil eleitores vão às urnas para escolher
entre quatro candidatos o futuro prefeito de CM

Av. Dom Antonio, 401 Assis - SP
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s quase 25 mil
e le i tores de
Cândido Mota
irão votar nes-

te domingo, dia 15, em
75 seções ele i torais.
Eles irão escolher o fu-
turo prefeito do municí-
pio, entre os quatro can-
didatos que disputam o
pleito: Lúcio Madureira
(Patriota), José Angelo
Franciscatto (PSDB),
Eraldo Pereira (PL) e Ro-
berto Bueno (Podemos),
que busca a reeleição. A
comarca possui 11 lo-
cais de votação entre ci-
dade e distritos de Nova
Alexandria, Frutal do
Campo e Santo Antônio
do Paranapanema, o

Da Redação
----------------------------------------------------
Cândido Mota

O
Porto Almeida.

Em 2020, as novida-
des serão duas seções
eleitorais instaladas na
Escola Técnica Agrícola
(Etec) ‘Professor Luiz Pi-
res Barbosa’, o Colégio
Agrícola. Além da Etec,
irão receber os eleitores
as escolas ‘Rachid Ja-
bur’, ‘José dos Santos
Almeida’, o ‘Grupinho’,
‘Clotilde de Castro Bar-
reira’, o ‘Grupão’, ‘Antô-
nio Fontana’ em Frutal
do Campo, ‘Agrupada’
em Nova Alexandria,
‘Helena Pupim Albanez’,
‘Olga Breve Alves’, ‘José
Augusto de Carvalho’, o
‘GÉ’, e ‘João e Maria’.

O material completo
com informações das
eleições está nas Pági-

nas 5, 7 e 8.

Roberto Bueno e Luizinho BegossoJosé Angelo e José Rampazzo

A campanha eleitoral de
2020 chega ao fim. As elei-
ções municipais aconte-
cem neste domingo, dia 15.
Durante as quatro últimas
semanas, o jornal e portal
O Diário do Vale abriram es-
paço para que os quatro
candidatos a prefeito de
Cândido Mota pudessem
expor planos de governo
para as várias áreas do po-
der público municipal. Eles
apresentaram as popostas
para saúde, assistência so-
cial, educação, cultura, es-
porte, turismo, infraestru-

Candidatos anunciam propostas para recursos
humanos, servidores e gestão pública em CM

tura urbana, planejamen-
to, obras, agricultura,
meio ambiente e sanea-
mento. E hoje, os temas
serão recursos humanos,
política salarial dos servi-
dores, gestão e governo.

Os candidatos Lúcio
Madureira (Patriota), e o
vice Marcelo Manfio; Eral-
do Pereira, o ‘Eraldo Enfer-
meiro’ (PL) e o vice Luiz
Carlos Nicodemos Guedes,
o ‘Carlos Gordo’; o atual
prefeito Roberto Bueno (Po-
demos), e seu vice Luizinho
Begosso; o ex-prefeito José
Angelo Franciscatto
(PSDB), e o vice José Ram-
pazzo, disputam os votos

dos mais de 24 mil eleito-
res cândido-motenses.

Mais uma vez, como tem
acontecido ao longo de seus
26 anos de história, O Diá-
rio do Vale cumpre sua fun-
ção social, comunitária e
democrática de participar
do processo eleitoral de ma-
neira imparcial, e oferecer
aos eleitores subsídios para
que possam fazer um es-
colha consciente no mo-
mento do voto. Serão elei-
tos prefeito, vice e vereado-
res, que deverão cumprir
mandato de quatro anos, a
partir de janeiro de 2020
até dezembro de 2023. CI-
DADE Páginas 2, 4, 5 e 7.

Da Redação
----------------------------------------------------
Cândido Mota

Lúcio Madureira e professor Manfio Eraldo Enfermeiro e Carlos Gordo
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Naquele tempo, 1Jesus contou aos discípulos uma pará-
bola, para mostrar-lhes a necessidade de rezar sempre,
e nunca desistir, dizendo: 2“Numa cidade havia um juiz
que não temia a Deus, e não respeitava homem algum.
3Na mesma cidade havia uma viúva, que vinha à procu-
ra do juiz, pedindo: ‘Faze-me justiça contra o meu ad-
versário!’ 4Durante muito tempo, o juiz se recusou. Por
fim, ele pensou: ‘Eu não temo a Deus, e não respeito
homem algum. 5Mas esta viúva já me está aborrecendo.
Vou fazer-lhe justiça, para que ela não venha agredir-
me!’” 6E o Senhor acrescentou: “Escutai o que diz este
juiz injusto. 7E Deus, não fará justiça aos seus escolhi-
dos, que dia e noite gritam por ele? Será que vai fazê-los
esperar? 8Eu vos digo que Deus lhes fará justiça bem
depressa. Mas o Filho do homem, quando vier, será que
ainda vai encontrar fé sobre a terra?”

Evangelho Lucas

18,1-8
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Faço saber que pretendem se casar:

ANTONIO MARCOS ALVES e XEIEVENA COSTA SOUZA FREIRE
Ele, motorista, nascido em São Paulo (SP) no dia 13/06/83, domiciliado

na rua Salvador Farah, 185, em Cândido Mota (SP), filho de Maria

Aparecida Alves.

Ela, do lar, nascida em Cândido Mota (SP) no dia 05/08/98, domiciliada

na rua Salvador Farah, 185, em Cândido Mota (SP), filha de Douglas

Antonio de Souza Freire e Valdireni Neri da Costa.

CAIO VANDERLEI MACIEL AREIAS e THAINARA CARDOSO
DA MATTA SILVA

Ele, estudante, nascido em Sorocaba (SP) no dia 01/04/95, domiciliado

na rua Arlindo da Rocha Guilherme, 200, em Salto de Pirapora (SP),

filho de Vanderlei Areias e Elidamares Maciel Areias.

Ela, estudante, nascida em Paraguaçu Paulista (SP) no dia 28/06/99,

domiciliada na rua José Laurindo de Almeida, 469, em Cândido Mota

(SP), filha de Cicero Cardoso da Silva e Vanilda da Matta Silva.

NILTON CESAR RIBEIRO e MIRIAM BARBOSA DE SOUZA
Ele, pedagogo, nascido em Cândido Mota (SP) no dia 19/02/73,

domiciliado na rua Kenroku Ogawa, 147, em Cândido Mota (SP), filho

de João Ribeiro e Dirce Roberto Ribeiro.

Ela, do lar, nascida em Assis (SP) no dia 03/03/64, domiciliada na rua

Marechal Deodoro, 380, Nova Alexandria, em Cândido Mota (SP),

filha de Luiz Barbosa e Iracema Cardoso Barbosa.

PAULO ROBERTO CLARO e ELISA ANDRADE CARVALHO
Ele, operador de produção de açúcar, nascido em Cândido Mota (SP)

no dia 09/07/94, domiciliado na rua Dom Pedro II, 434, em Cândido

Mota (SP), filho de José Roberto Claro e Levina Natalina Caetano Claro.

Ela, do lar, nascida em Osasco (SP) no dia 05/12/94, domiciliada na

rua Antonio Pipolo Sobrinho, 514, em Cândido Mota (SP), filha de

José Carlos Carvalho e Maria Bernadete de Andrade Carvalho.

WILLIAN DE SOUZA DIAS e KAROLINE FERREIRA DOS SANTOS
Ele, peixeiro, nascido em Cândido Mota (SP) no dia 15/04/2001, domiciliado

na rua Leôncio Vilas Boas, 37, Porto Almeida, em Cândido Mota (SP), filho

de Airton Israel Dias e Thais Aparecida de Lima Souza Dias.

Ela, estudante, nascida em Assis (SP) no dia 19/09/2002, domiciliada

na rua Leôncio Vilas Boas, 37, Porto Almeida, em Cândido Mota (SP),

filha de Willian Luiz dos Santos e Madalena Ferreira de Lima.

Faço saber que pretendem converter a união estável em casamento:

GIOVANNI LUIZ TEIXEIRA JÚNIOR e JESSICA BARBOSA DOS SANTOS
Ele, soldador, nascido em São Paulo (SP) no dia 04/01/90, domiciliado

na rua São Caetano, 834, em Cândido Mota (SP), filho de Giovanni

Luiz Teixeira e Márcia Eliana Daenekas Teixeira.

Ela, do lar, nascida em Cândido Mota (SP) no dia 28/02/91, domiciliada

na rua São Caetano, 834, em Cândido Mota (SP), filha de Izidoro

Fernandes dos Santos e Neusa Regina Barbosa.

Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma da Lei

Letícia da Silva Ozawa - Oficial

O que o senhor propõe para as áreas de recursos humanos, política salarial dos servidores, gestão e governo no município de Cândido Mota?

O servidor terá papel
fundamental no desen-
volvimento de nossa cida-
de. O sucesso de uma
administração realizado-
ra, que projetamos para
uma Cândido Mota mais
justa, desenvolvida e fe-
liz, passa por cada servi-
dor, que trabalha com ca-
rinho e respeito para a
nossa gente. Gostaríamos
de lembrar que quando
administramos Cândido
Mota, anos de 1997 a
2000, muitos dos nossos
secretários eram servido-
res públicos municipais.

Da mesma forma, mui-
tos dos cargos de confi-
ança/comissão também
eram servidores. Isso
possibilitou um governo
realizador em todas as
áreas de atuação da pre-
feitura, uma vez que, os
servidores possuem am-
plo conhecimento do fun-
cionamento da máquina
administrativa. Quere-
mos repetir essa fórmula
de sucesso, trabalhando
em parceria e em sinto-
nia com o servidores,
para bem servirmos nos-
sa população.

Sabendo da importân-
cia dos servidores para a

Zé Angelo quer ‘servidores de
carreira em cargos de confiança’
Da Redação
----------------------------------------------------
Cândido Mota

nossa cidade, vamos valo-
rizá-los, com um  ambien-
te de trabalho democráti-
co, justo, saudável e res-
peitoso, com melhoria
constante das condições
de trabalho, fornecimento
de equipamentos de pro-
teção individual e unifor-
mes de trabalho para as
áreas pertinentes. Haverá
remuneração justa para
todos os servidores muni-
cipais, bem como um am-
plo e democrático debate
com os servidores, sindi-
cato e lideranças, a fim de
viabilizarmos um Plano de
Carreira justo para todos,
e também um Plano de
Saúde - para o atendi-
mento deles e de seus fa-

miliares. Para o servidor
aposentado, vamos traba-
lhar para eles sempre te-
rem um benefício justo.

Gestão

Estaremos sempre
abertos ao debate com a
comunidade e sociedade
organizada para buscar-
mos juntos os melhora-
mentos necessários para
bem atendermos a nossa

população, em todas as
áreas de atuação da pre-
feitura, sempre constru-
indo com criatividade,
políticas inovadoras que
alavancarão o nosso de-
senvolvimento com mui-
to respeito à população e
ao servidor. Também será
de muita importância a
busca por recursos fede-
rais, estaduais e priva-
dos, através de parcerias
público-privadas. Traba-
lharemos incansavelmen-
te para a vinda de tais re-
cursos indispensáveis
para o desenvolvimento
de nossa cidade!

Investiremos muito em
tecnologia, modernizando
a prefeitura para os desa-
fios que ela tem que en-
frentar e vencer. Os desa-
fios serão encarados e ven-
cidos. Haverá um controle
administrativo eficiente de
modo a melhorar o orça-
mento municipal, cortan-
do as despesas desneces-
sárias para melhorar a nos-

sa capacidade de investi-
mento com recursos pró-
prios. Quando administra-
mos de 1997 a 2000, com
respeito ao dinheiro públi-

co, aumentamos e muito o
patrimônio público muni-
cipal, bem como, fizemos
inúmeras obras importan-
tes com recursos próprios.

A prefeitura de Cândi-
do Mota, por meio da Se-
cretaria Municipal de Saú-
de, atualizou o informe
oficial da Covid-19 nesta
sexta-feira, dia 13. De
acordo com o documento,
foram realizados 3.084
testes. Destes, 416 casos
foram confirmados positi-
vos, 2.610 negativos, 58
ainda aguardam resulta-

Morte suspeita de Covid-19
é investigada em CM
Da Redação
----------------------------------------------------
Cândido Mota

do, além de sete óbitos e
um óbito em investigação.

Dos 416 casos positi-
vos, 411 já estão recupe-
rados. Outros 86 casos
suspeitos estão em isola-
mento domiciliar, e qua-
tro em internação.

Até o último boletim,
divulgado na quarta-feira,
dia 11, Cândido Mota já
havia registrado 412 ca-
sos positivos. Portanto,
houve quatro novos casos
no município.
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A Lua continua em Câncer e
recebe um tenso aspecto de
Saturno e Plutão em Capri-
córnio indicando um dia mais
tenso, com possíveis dificul-
dades em família. Procure
estar atento a provocações;
não caia em armadilhas.

Pode haver problemas na co-
municação, portanto, não é
um bom dia para acordos e
negociações. Vênus em Libra
começa a receber tenso as-
pecto de Marte marcando um
período de trabalho intenso e
projetos nos bastidores.

Dia em que você deve estar
atento a gastos desnecessári-
os e tentar, ao máximo, equi-
librar seu dinheiro. O dia
pede organização financeira.
Período em que você pode en-
frentar problemas em um ro-
mance. Seja mais tolerante.

A Lua continua em seu signo
e recebe um tenso aspecto de
Saturno e Plutão em Capricór-
nio indicando um dia de inte-
riorização e aprofundamento
emocional. Não é um bom dia
para decisões definitivas; es-
pere a retomada da razão.

Dia em que você vai preferir
o distanciamento, estar só
consigo mesmo, a qualquer
atividade, a não ser as reali-
zadas nos bastidores. Período
de intensa atividade intelec-
tual e possibilidade de discus-
sões intensas.

Dia de dificuldades com uma
equipe de trabalho, provocan-
do atrasos em projetos em an-
damento. Não é um bom mo-
mento para novos contatos co-
merciais. Período em que você
deve tomar cuidado com gas-
tos impulsivos.

Dia de interiorização e difi-
culdade em equilibrar sua
vida pessoal com a profissi-
onal. Os trabalhos em home
office tendem a ser mais pro-
dutivos. Período de dificulda-
des nos relacionamentos.
Seja mais tolerante.

Dia de interiorização e ne-
cessidade de maior envolvi-
mento com sua vida espiri-
tual. Hoje, você sente falta
de uma filosofia de vida que
promova seu crescimento.
Um amor do passado pode
voltar a incomodar.

Dia de interiorização e apro-
fundamento em emoções
mais complicadas, uma cer-
ta tendência à solitude e
tristeza. Não tenha medo do
mergulho. Período de en-
frentamento de problemas
em um romance.

Dia de distanciamento social
e dificuldades em relaciona-
mentos, pessoais e profissio-
nais. Não é um bom momento
para decisões definitivas. Pe-
ríodo de impaciência no traba-
lho. Quem sabe uns dias de
descanso não seria a solução?

Dia em que você pode ser obri-
gado a enfrentar um problema
no trabalho. O dia pede orga-
nização, método e decisões
racionais. Período de impaci-
ência com problemas relacio-
nados a um projeto de publi-
cações. Respire fundo.

Interiorização e distanciamen-
to, de dificuldades com assun-
tos do coração. Um romance
pode começar a apresentar pro-
blemas. Não decida nada por
enquanto. Período em que a ne-
cessidade de mergulho emoci-
onal se torna mais intensa.

Rua José Marroni, 131, fone 3341-1293 - Resid. 3341-1837 - Cândido Mota/SP

Rações Pet Food, Concentrados remix, Med.
Veterinários, Pintos para corte e postura, Aves

Exóticas, Artigos p/ Pesca, Serviço
especializado de banho e tosa, ETC.

Ester não se abate com a notícia no jornal sobre
a investigação da ONG. Cassiano diz ao pai que
está com medo de Ester ser presa. Alberto des-
trói a cabana de Ester e Cassiano. Hélio culpa
Donato pelo sentimento de desprezo de Bibiana

e dos irmãos por ele. Donato se comove com as queixas de Hélio.
Ester fica apavorada ao ver sua cabana destruída e deduz que Alber-
to foi o responsável. O Oficial de Justiça entrega a Ester uma ordem
de apreensão de Laura em favor de Alberto.

Apolo garante que acabará com a carreira de
Giba. Penélope pede um tempo para Henrique.
Carol e Nicolas procuram por Bia. Bruna obriga
Giovanni a deixar Camila, e inventa para a moça
que o rapaz pode estar mentindo sobre seu pas-

sado. Apolo e Tancinha encontram Bia, que diz estar com medo de
Afonso. Aparício e Rebeca se beijam. Leozinho coloca uma aranha
na cama de Fedora. Carol diz a Afonso que ele precisa se internar.
Apolo confronta Giba.

Caio pede que Jeiza tente ajudar Rubinho. Caio
alerta a Eurico de que o carro de Silvana não foi
visto no aeroporto. Bibi recebe a resposta do tra-
ficante. Cláudio anuncia a Ivana que marcou a
viagem dos dois e Simone fica animada. Ritinha

vai à casa de Bibi e lhe ensina um de seus banhos. Zeca diz a Naza-
ré que não reatará com Jeiza. Silvana implora que Caio a ajude.
Cibele vê Anita com Amaro, Ruy e Ritinha em um bar e fica chatea-
da. Irene vê Joyce e Eugênio saindo para almoçar juntos. Jeiza fica
frustrada com a ausência de Zeca e não percebe que ele a observa
escondido. Rubinho vê a luta de Jeiza pela TV. Jeiza sofre um golpe,
mas se recupera com o incentivo de Zeca e vence a luta. Ritinha se
incomoda ao ver foto de Zeca e Jeiza. Bibi questiona Yuri sobre o
local onde ele perdeu as fotos que tirou de Rubinho.

* Os capítulos estão sujeitos a mudanças em função da edição das novelas
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Rua São Caetano nº 610

Aos domingos das 8h às 12h30
Horário normal das 8h às 21h

DROGARIA SÃO GABRIEL

O que o senhor propõe para as áreas de recursos humanos, política salarial dos servidores, gestão e governo no município de Cândido Mota?

Em face de pandemia,
todos os municípios que
obtiveram recursos jun-
to ao Governo Federal,
as prefeituras estão proi-
bidas de promoverem
reajustes salariais aos
servidores, salvo se hou-
ver uma alteração modi-
ficando a legislação vi-
gente. Porém, há estu-
dos e movimentos plei-
teando pelo menos repo-
sição salarial em 2021,
mais são apenas conjec-
turas que dependem de
parecer jurídico quanto
à sua legalidade.

Há em curso uma ação
do Sindicato dos Servido-
res junto ao STF, que
trata de Plano de Carrei-
ra e Letras (forma habi-
tual utilizada para cargos
e salários do Servidor
Público). Paralelamente,
propomos formar uma
comissão paritária funci-
onários/sindicato para
estudos e implantação
de um plano de carreira
almejado há anos.

Faremos o aprimora-
mento e aperfeiçoamen-
to do pessoal em todas as
áreas. Vamos usar a qua-
lificação dos funcionári-
os públicos com forma-
ção técnica ou curso su-
perior para ministrar cur-
sos para qualificação de
profissionais do serviço
público e profissionais

Lúcio Madureira vai priorizar Plano de Carreira e quer
implantar Programa de Desenvolvimento Municipal
Da Redação
----------------------------------------------------
Cândido Mota

com empresa registrada
no nosso município,
como eletricista, mecâni-
co, pedreiro, encanador.
Pretendemos incentivar e
promover a qualificação
profissional com cursos
de cálculos técnicos, re-
lações humanas, atendi-
mento e outros.

Vamos criar pagina
para interação com os
munícipes (interagindo os
munícipes com prefeito,
vice-prefeito e vereado-
res). Iremos trabalhar
com todas as entidades e
associações, como assis-
tências, comunitários,
ongs, enfim, tudo que ne-
cessário for para fazer um
trabalho em conjunto
com reciprocidade. Espe-
cialmente, vamos ter um
olhar diferenciado aos de
terceira idade e os que
cuidam da reciclagem.

Promoveremos estu-
dos e criaremos equipe
permanente para cuidar
e zelar pela cidade, dis-
tritos, prédios e depen-
dências públicas, diari-
amente, ao todo, e esta-
remos preparado para os
casos fortuitos que po-
dem ocorrer.

Gestão

Vamos fazer gestão
permanente envolvendo a
comunidade para melho-
rar e manter as praças
públicas, jardins. Fazer
gestão junto a todas as
secretarias para melhorar
o atendimento (para eli-

minar burocracias etc).
Fazer estudo para im-
plantar em médio prazo
sistema informatizado
(em rede), em todas as
secretarias, departamen-
tos e seções públicas,
para diminuir a burocra-
cia e atender bem e rapi-
damente os pedidos e
questionamentos dos
munícipes, no sentido de
melhorar o dia a dia dos
cidadãos e dos funcioná-
rios (evitando desgastes
desnecessários do funci-
onalismo e da população).
Em outras palavras, evi-
tando atritos para que
tudo possa funcionar bem
e corretamente.

Fazer estudos para im-
plantar um atendimento
móvel avançado, princi-
palmente na área do meio
ambiente, obras e servi-
ços urbanos e aos poucos
ir adequando as demais
decretarias como Saúde,
Esporte e Lazer.

É também intenção o
desenvolvimento de ativi-
dades de assessoria ao
chefe do executivo, na di-
reção superior da admi-

nistração municipal, bem
como coordenação de ati-
vidades políticas de rela-
cionamento com o Poder
Legislativo Municipal, so-
ciedade civil e outras es-
feras do governo. Fare-
mos coordenação dos as-
suntos relacionados à ad-
ministração pública mu-
nicipal, do sistema muni-
cipal de Defesa Civil, da
comunicação social da
administração pública.

A tarefa prioritária do
poder executivo é a ge-
rência, a direção, o exer-
cício, o desempenho e a
prestação de serviços pú-
blicos. Governar é antes
de tudo gerenciar os ser-
viços públicos. A finalida-
de é a prestação de ser-
viços públicos com efici-
ência visando à satisfação
das necessidades coleti-
vas. Vamos elaborar e
implantar um Plano de
Desenvolvimento Munici-
pal - PDM, um planeja-
mento, para um período
de pelo menos 10 anos,
compromisso assumido
durante entrevista ao pro-
grama de rádio.
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O que o senhor propõe para as áreas de recursos humanos, política salarial dos servidores, gestão e governo no município de Cândido Mota?

Quando falamos de
servidores públicos, es-
tamos falando do maior
patrimônio da prefeitura
e, por isso, vamos conti-
nuar dando uma atenção
especial aos colegas ser-
vidores. E por sabermos
da importância de cada
servidor é que nos senti-
mos felizes por sempre
honrar com o pagamento
dos salários, do décimo
terceiro e do vale alimen-
tação, e cumprir com
nossos compromissos de
reposição salarial anual-
mente. Vamos manter a
valorização e respeito aos
servidores municipais,
que são agentes essenci-
ais ao desenvolvimento

Roberto Bueno diz que vai manter política de reposição
salarial, vale alimentação e abono dos inativos
Da Redação
----------------------------------------------------

Cândido Mota

do município, inclusive
com os servidores inati-
vos, através dos repasses
previdenciários e aporte
financeiro ao Instituto de
Previdência.

Vamos continuar com a
política de reposição sala-
rial em todos os anos, as-
sim como sempre fizemos,
com responsabilidade
para poder cumprir com

os pagamentos, além da
manutenção do vale ali-
mentação e o abono dos
inativos. Vamos fazer uma
reestruturação do Depar-
tamento de Recursos Hu-
manos, disponibilizando
profissionais das áreas de
psicologia e serviço social
para atendimento exclusi-
vo aos servidores, dando
uma atenção especial e
acompanhando a vida do
servidor mais de perto, vi-
sando proporcionar me-
lhores condições de saú-
de no trabalho.

Na administração pú-
blica todos os serviços
oferecidos são essenciais
à população. Continuare-
mos atentos ao controle
da dívida pública para
que possamos, com res-
ponsabilidade, manter

seu equilíbrio, preservan-
do os direitos do cidadão
contribuinte, tendo como
retorno a aplicação efeti-
va dos recursos públicos
com seriedade e transpa-
rência. Dessa forma, es-
taremos proporcionando
melhor qual idade de
vida aos munícipes, com
a prestação de todos os
serviços, diretos e indi-
retos, de forma susten-
tável e próspera.

Continuaremos tratan-
do com cuidado os recur-
sos financeiros, pois
sempre tivemos um olhar
de quem cuida da má-
quina pública sabendo
que o que é público, é
sagrado, é de todos. Va-
mos persistir na luta,
mantendo e melhorando
aquilo que conquistamos,

sempre com muito traba-
lho e dedicação, pois sa-
bemos que os recursos
são poucos. Não cruzare-
mos os braços, vamos
batalhar para conseguir
apoio dos governos Fe-
deral e Estadual, priori-
zando o atendimento da-
quilo que é a primeira
necessidade do cidadão.

Reafirmamos o nosso
compromisso de continu-
ar trabalhando por Cân-
dido Mota com a serieda-
de, honestidade, transpa-
rência, empenho e res-
ponsabilidade que sem-
pre trabalhamos, admi-
nistrando a cidade com
equilíbrio, focando sem-
pre no que é mais priori-
tário aos cidadãos e me-
lhorando a qualidade de
vida da nossa população.

Adriano Patrão – 51999 – PATRIOTA

Alécio Soares – 12333 – PDT

Alex Dias – 17123 – PSL

Alfredo Bolzan – 55888 – PSD

Angelo Chupim – 17177 – PSL

Antonio Bertolucci – 51888 – PATRIOTA

Antonio Eletricista – 51777 – PATRIOTA

Baiano da Popular – 22210 – PL

Churrão – 17222 – PSL

Cido – 19001 – PODE

Clau da Tapioca – 12340 – PDT

Claudemir Garrido – 22190 – PL

Clodoaldo Lima – 51555 – PATRIOTA

Compadre Mineiro – 55423 – PSD

Danilo Gozzi – 45100 – PSDB

David Leiteiro – 22222 – PL

David Parreira – 12222 – PDT

David Vieira – 17007 – PSL

Débora Christiane – 51000 – PATRIOTA

Denis Graciano – 55100 – PSD

Denise Paiva – 45400 – PSDB

Deri da Popular – 14055 – PTB

Dr Max – 15000 – MDB

Edna Manfio – 15555 – MDB

CM tem 96 candidatos a vereador
Da Redação
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Cândido Mota

Edna Mara – 17167 – PSL

Elias João Neto – 22234 – PL

Eloi Mardegan – 17777 – PSL

Eugenia Crispim – 19560 – PODE

Fernanda Moraes – 55013 – PSD

Fernando do Brasil – 51360 – PATRIOTA

Fernando Ladeia – 12123 – PDT

Gean da Vila – 51444 – PATRIOTA

Geisa Lima – 22555 – PL

Gentil Ribeiro – 15001 – MDB

Geraldo Paschoal – 12001 – PDT

Gilmar da Vila São Judas – 45123 – PSDB

Hélio Zampieri – 22333 – PL

Hilton Cesar Sorveteiro – 55515 – PSD

Ilma Rosa – 45700 – PSDB

Itamar Eletricista – 55550 – PSD

Izaura Tristão – 19555 – PODE

Jessica do Conselho – 17000 – PSL

Jessika Passarelli – 22777 – PL

Joaquim Pereira – 14513 – PTB

Jorge Picolo – 22601 – PL

Leandro Salles – 55123 – PSD

Leunice do Frutal – 12127 – PDT

Lú Zanchetta – 45000 – PSDB

O Diário do Vale divul-
ga o nome e número de

todos os candidatos a ve-
reador em Cândido Mota
que participam das elei-
ções municipais neste dia
15 de novembro. Ao todo,

96 candidatos disputam
as nove vagas disponíveis
no Poder Legislativo cân-
dido-motense.

Eles integram as coliga-

ções que lançaram quatro
candidatos a prefeito e vice:
Eraldo Pereira e Luiz Car-
los Nicodemos Guedes, o
‘Eraldo Enfermeiro e Carlos

Gordo’, pelo PL e PSD; Ro-
berto Bueno e Luiz Ercílio
Begosso, pelo Podemos e
PTB; José Angelo Francis-
catto e José Rampazzo,

pelo PSDB e MDB; e Lúcio
Madureira e Marcelo Man-
fio, pelo Patriota.

Abaixo, a relação com-
pleta dos candidatos:

Lucia Fogaça – 12999 – PDT

Luciano do Porto Almeida – 12777 – PDT

Lucião – 51789 – PATRIOTA

Luiz Paulo – 22300 – PL

Luizinho Doná – 14225 – PTB

Mariazinha – 22123 – PL

Mario Cesar Poeta – 14000 – PTB

Martinha Franciscatti – 14500 – PTB

Miralda da Popular – 45600 – PSDB

Natalia da Vila São Judas – 12012 – PDT

Neia Paula – 45678 – PSDB

Neizão – 12907 – PDT

Neusa Marques Recicam – 19253 – PODE

Olinda Madureiro – 51234 – PATRIOTA

Onildo Gama – 19333 – PODE

Osmar Supermercado Santa Clara – 12000 – PDT

Pastor Odair Irmão – 19000 – PODE

Patricia da Alexandria – 51111 – PATRIOTA

Paulo Auto Escola – 17432 – PSL

Pedrão Pedreiro – 12112 – PDT

Pedro Vieira – 51678 – PATRIOTA

Percio Paião – 51333 – PATRIOTA

Pincel – 17200 – PSL

Pinguinha – 19123 – PODE

Professora Elaine Guedes – 55222 – PSD

Regina Filha do Zezão – 19789 – PODE

Regina Jabur – 55555 – PSD

Regina Marroni – 17004 – PSL

Renan – 22000 – PL

Robertinho Jardineiro – 17082 – PSL

Rodrigo Tigrão – 45555 – PSDB

Roque Pintor – 19300 – PODE

Rosa Pazinatto – 51222 – PATRIOTA

Sandra Palomares – 55025 – PSD

Sargento Jorge – 17321 – PSL

Simone Brasil – 17220 – PSL

Soninha Terra – 14400 – PTB

Tel Tel do Frutal – 45300 – PSDB

Thais Neves – 22444 – PL

Vardô – 55678 – PSD

Victor do Cartório – 45012 – PSDB

Vilma Motorista de Ônibus – 17713 – PSL

Vinícius Nascimento – 19019 - PODE

Wall Rocha – 55026 – PSD

Waltinho Rosa – 22122 – PL

Zambito – 12345 – PDT

Zé Mauro – 45111 – PSDB

Zé Reinaldo Bastos – 45645 - PSDB
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DICAS PARA UM RELACIONAMENTO
CONJUGAL DURADOURO

üEvite ao máximo discutir - Procure dialogar, falar com
calma e sem elevar o tom da voz.
üSe a discussão acabar acontecendo, deixe o outro ga-
nhar - Sempre que a conversa se encaminhar para a
discussão, deixe que o outro tenha a palavra final - você
pode voltar ao assunto mais tarde, por outro ângulo, quan-
do os ânimos estiverem menos exaltados.
üNão busque erros que já ficaram para trás - Acaba ge-
rando mais mágoa, frustração e ressentimentos.
üNão fiquem irritados ao mesmo tempo - Procure respi-
rar fundo e ter paciência, manter o foco e tentar gerar
calma no outro.
üNão vá dormir com ressentimentos - Procure resolver tudo
no mesmo dia, dormir com ressentimentos afasta o casal.
üDiga pelo menos uma palavra de carinho ao outro por
dia - Há várias formas de expressar seu amor, mas ouvir
coisas bonitas e agradáveis faz bem ao relacionamento.
üAdmita seus erros - Passe por cima do próprio orgulho e
admita seus erros, além de ser uma atitude honesta você
estará incentivando que o outro tenha a mesma atitude.
üEvite a falta de atenção - Muitas vezes a rotina diária
faz com que crie atitudes automáticas, mecânicas e diálo-
gos vazios. Casamento é troca, interação e cumplicidade.
üMantenha sua individualidade, mas não se isole - É
importante ter amigos e seus próprios programas, mas
não deixe que isso acabe esfriando a relação.
üFaça amor - Pode parecer óbvio, mas muitas pessoas têm
desculpas frequentes para não fazer amor - cansaço, es-
tresse, dor de cabeça, filhos e preocupação com dinheiro.

Espero que essas dicas ajudem você a ter um relaciona-
mento mais saudável. Cada casal, com o tempo, irá en-
contrar a melhor forma de lidar com suas diferenças. O
que importa é estar bem com a relação e acreditar que a
mudança é possível, sempre caminhando juntos com
amor, parceria e respeito.

ATENDIMENTO INFANTIL, ADOLESCENTE, ADULTO E IDOSO.

ATENDIMENTO PSICOLÓGICO PARTICULAR E DES-
CONTOS PARA CONVÊNIOS: PREVER; Funerária Peni-
el; Funerária Pax Universal; Sindicato dos Trabalhado-
res e Sindicato Rural.

A política de Recursos
Humanos será marcada
pelo respeito e valoriza-
ção do servidor público.
Os secretários, diretores
de departamentos e de-
mais cargos de chefia se-
rão escolhidos com base
em critérios técnicos de
competência e mérito. É
por isso que a base da
nossa campanha foi jus-
tamente não ter cargo po-
lítico prometido à nin-
guém, para que nós pos-
samos montar um time
de pessoas qualificadas e
preparadas para colocar
Cândido Mota na rota do
desenvolvimento.

Vamos implantar de
uma vez por todas a pro-
gressão do funcionalismo,
garantir todos os direitos
já adquiridos pela classe
e buscar meios de valori-
zar cada vez mais os gran-

O que o senhor propõe para as áreas de recursos humanos, política salarial dos servidores, gestão e governo no município de Cândido Mota?

Eraldo propõe secretários, diretores de departamentos e cargos
de chefia por critérios técnicos de competência e mérito
Da Redação
----------------------------------------------------
Cândido Mota

des responsáveis pelo
funcionamento da cida-
de, que são os funcioná-
rios públicos municipais.
Estreitaremos o relacio-
namento com o sindicato
dos servidores municipais
ativos e inativos, sempre
conversando de forma
franca e democrática,
buscando sempre contri-

buir para a valorização
dos trabalhadores. Bus-
caremos também alterna-
tivas para reduzir o ele-
vado ‘déficit’ que compro-
mete o futuro do Fundo
de Previdência Municipal.

Vamos respeitar de
forma assídua os limites
impostos pelo orçamen-
to e destinaremos os re-

cursos existentes com
base no diálogo e estabe-
lecimento de prioridades
junto da população. Jun-
to a isso, vamos criar uma
ouvidoria municipal e
um canal direto de con-
tato entre a população e
a prefeitura, onde eles
possam apresentar suas
críticas, dificuldades e
sugestões. Teremos tam-
bém redes que mante-
nham todos os muníci-
pes informados sobre
tudo o que está aconte-
cendo em nossa cidade.

Governaremos para
todos, ricos e pobres,
moradores do centro e
da periferia, da cidade e
dos distritos. Faremos
um governo de soma e
uma política de resulta-
dos. Além da população
em geral, nossa gestão
também será parceira do
comércio local, acompa-
nhando de perto e auxili-
ando seu desenvolvimen-

to e crescimento através
de ações que estimulem
a sua valorização.

Por fim, vamos estabe-
lecer um relacionamento
de respeito e cooperação

recíproca entre os poderes
Executivo, Legislativo e
Judiciário, para que jun-
tos consigamos alcançar o
objetivo maior, que é o
bem da nossa população.

Os quase 25 mil elei-
tores de Cândido Mota
irão votar neste domingo,
dia 15, em 75 seções elei-
torais. A novidade de
2020 serão duas seções
eleitorais instaladas na
Escola Técnica Agrícola
(Etec) ‘Professor Luiz Pires
Barbosa’, o Colégio Agrí-
cola. Portanto, serão 11
locais de votação na co-
marca de Cândido Mota.
Além da Etec, irão rece-
ber os eleitores as esco-
las ‘Rachid Jabur’, ‘José
dos Santos Almeida’, o
‘Grupinho’, ‘Clotilde de

CM tem 11 locais de votação
Da Redação
----------------------------------------------------
Cândido Mota

Locais de votação e Seções
• EE Rachid Jabur 1 – 2 – 3 – 4 – 5 – 6 – 7 – 8 – 61
• EE José dos Santos Almeida – Grupinho 9 – 10 – 11 – 12 – 13 – 14 – 15 – 16 – 35 – 36 – 52
• EE Clotilde de Castro Barreira – Grupão 17 – 18 – 19 – 20 – 21 – 22 – 23 – 24 – 25 – 66
• EE Antonio Fontana – Frutal do Campo 26 – 27 – 38 – 45
• EE Agrupada – Alexandria 28 – 32 – 72
• EE Santo Hino – Porto Almeida 29
• EM Helena Pupim Albanez 30 – 31 – 33 – 34 – 39 – 55 – 57 – 59 – 62 – 64 – 69 – 74
• EM Olga Breve Alves 37 – 40 – 41 – 42 – 47 – 51 – 56 – 60 – 65
• EE José Augusto de Carvalho – G.É. 43 – 44 – 46 – 48 – 49 – 50 – 53 – 54 – 58 – 63
• EM João e Maria 67 – 68 – 70 – 71
• Etec ‘Luiz Pires Barbosa’ 73 – 75

Castro Barreira’, o ‘Gru-
pão’, ‘Antônio Fontana’
em Frutal do Campo,

‘Agrupada’ em Nova Ale-
xandria, ‘Helena Pupim
Albanez’, ‘Olga Breve Al-

ves’, ‘José Augusto de
Carvalho’, o ‘GÉ’, e ‘João
e Maria’.
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Para as Eleições Muni-
cipais, que acontecem
neste domingo, dia 15, o
Tribunal Superior Eleito-
ral seguirá protocolos sa-
nitários de prevenção de

Justiça Eleitoral adota protocolos
sanitários de prevenção à Covid-19
Da Redação
----------------------------------------------------
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contágio ao novo corona-
vírus, a Covid-19, que vi-
sam proteger eleitores,
candidatos, servidores da
Justiça Eleitoral, juízes,
promotores, policiais,
mesários, colaboradores
e demais profissionais
que atuarão no pleito.

O Cartório Eleitoral de
Cândido Mota enviou à
Redação de O Diário do

Vale, uma nota com os
protocolos definidos. Se-
gundo o documento, to-
das as seções terão álco-
ol em gel para limpeza das
mãos dos eleitores antes
e depois da votação, e os
mesários receberão um
kit contendo máscaras,
face shield (protetor faci-
al) e álcool em gel para
proteção individual.

“A principal mensagem
da Justiça Eleitoral é a de
que o eleitor permaneça
de máscara desde o mo-
mento em que sair de
casa, evite contato físico
com outras pessoas, e
cumpra o dever cívico da
forma mais ágil possível,
sem permanecer tempo
desnecessário nos locais
de votação. Será proibido
entrar no local de votação
sem a utilização correta
da máscara”, diz a nota.

Cartazes serão afixados
com os procedimentos a
serem adotados por to-
dos, e os colaboradores
da Justiça Eleitoral esta-
rão nas escolas orientan-
do os eleitores a fim de
sanar qualquer dúvida.

Procedimentos para o

eleitor

“Além da máscara,

que é obrigatória, se pos-
sível, o eleitor deve levar
sua própria caneta para
assinar o caderno de vo-
tação e levar a cola com
o número de seus candi-
datos”, alerta.

A Justiça Eleitoral ori-
enta para que, de prefe-
rência, ninguém leve cri-
anças e acompanhantes
para o local de votação,
somente em último caso.
As filas serão organizadas
de modo a evitarem aglo-
merações, cumprindo o
distanciamento de 1 me-
tro para cada eleitor. Não
será permitido se alimen-
tar, beber ou fazer qual-
quer atividade que exija
a retirada da máscara.

Outra novidade impor-

tante esse ano é que o
tempo de votação foi am-
pliado em 1 hora. O ho-
rário será das 7h às 17h.
Porém, os horários das 7h
às 10h será preferencial
aos maiores de 60 anos.
Se possível, todos os elei-
tores devem respeitar
esse horário preferencial.

Passo a passo dentro

da seção

Ao entrar em sua se-
ção, o eleitor deve ficar de
frente à mesa, respeitan-
do o distanciamento. O
eleitor deve exibir o do-
cumento oficial com foto
ao mesário, nessa distân-
cia, esticando os braços
em direção a ele. Após
digitar os dados, o mesá-
rio vai ler em voz alta o

nome do eleitor. Se o
nome estiver correto, o
eleitor pode guardar o
documento, limpar as
mãos com álcool em gel
para assinar o caderno de
votação. Só peça o com-
provante de votação se for
extremamente necessá-
rio, caso contrário ele não
será destacado. Assinado
o caderno, quando o me-
sário liberar, o eleitor
pode dirigir-se à cabina.

Após votar, o eleitor
deve limpar novamente
as mãos com álcool em
gel e sair da seção.

Mesários

Os mesários, Apoio Lo-
gístico e Auxiliares de
Eleição, estão recebendo
o treinamento necessário
para que também colabo-
rem para a prevenção da
Covid-19 nesse momen-
to de pandemia. O treina-
mento está sendo realiza-
do virtualmente, com a
disponibilização de carti-
lhas, vídeos e aplicativos
para que o trabalho seja
realizado com excelência.

“Os colaboradores tro-
carão as máscaras des-
cartáveis a cada quatro
horas e o face shield será
utilizado durante todo o
tempo de permanência
nos locais de votação.
Eles também higienizarão
as mãos com álcool em
gel a cada atendimento.
Eleitores e mesários que
estiverem com febre no
dia da votação ou que te-
nham testado positivo
para a Covid-19 nos últi-
mos 14 dias anteriores à
data da eleição, deverão
ficar em casa”, diz a nota.

“Essas são as medidas
que a Justiça Eleitoral to-
mou para conciliar as elei-
ções com a preservação da
saúde da população. Sai-
bam que os melhores pro-
fissionais estão envolvidos
nesse planejamento e
muitos estudos preventi-
vos foram feitos. Devido a
toda essa mobilização da
Justiça e da Saúde, ga-
rantimos a segurança das
Eleições Municipais de
2020. Boas eleições a to-
dos!”, finalizou a nota.


